

Beide Titelverteidiger setzten sich beim 68.Rheingrafenschildturnier durch

AH Äœ-40/Äœ-50 Rheingrafenschildturnier Bad M¼nster am Stein Ebersburg 2015

Der VfL 1884 Bad M¼nster am Stein e.V. lud bereits zum 68. Mal Mannschaften aus ganz Deutschland und den Niederlanden zum grÄŸtsten und Ältesten Altherren Fussball-Turnier seiner Art in Deutschland ein. Nachdem der langjÄhrige Turnierleiter Erwin Dejung und sein Team 2014 ihren â€žRuhestand" bekannt gaben, haben die Vorstandsmitglieder des VfL 1884 Bad M¼nster am Stein beschlossen das Turnier weiter zu f¼hren. Bereits mit der Organisation grÄŸterer â€žKindersportevents" vertraut, bewÄrtigte die â€žneue Turnierleitung" um den 1. Vorsitzenden Uwe Eckert die Herausforderungen des 68. Turniers souverÄn, wie â€ždie sehr gute Resonanz der teilnehmenden Mannschaften als Feedback", so Tanja Stieb, KassiererIn, zeigt.

Die anfÄngliche Skepsis der FuÄbballer, â€žalles neue Gesichter", hat sich schnell gelegt. Der einheitliche Look, Poloshirts mit Vornamen, erleichterten die Kommunikation zwischen Spielern und Turnierhelfern enorm. Das erstmals auf das Eintrittsgeld verzichtet wurde, begr¼t zahlreiche SpaziergÄnger und Radfahrer des Salinentals und schauten sich die ein oder andere Spielpartie begeistert an.

Äberschattet

durch den plÄtzlichen Tod des Mannschaftsbetreuers von SV Spexard, der am Samstagmorgen in seinem Hotel nicht mehr reanimiert werden konnte, erfolgte der Anstoß des 68. Alte-Herren-Turniers, nach einer Schweigeminute, durch die Ortsvorsteherin Dr. Bettina Mackeprang. Bei sonnigem FuÄballwetter kÄmpften neben den regionalen Teams, den Kreuznacher Kickers und Karadeniz Bad Kreuznach, auch die Traditionsmannschaften Wattenscheid 09 und Wuppertaler SV um den Sieg. SouverÄn spielte sich der Vorjahressieger der Äœ-50 Mannschaften TS Coburg bis zum Finale durch und holte sich dort mit einem 1:0 gegen SC Verl den Wanderpokal. Der Titelverteidiger Äœ-40, der 1. FC Isselhorst/GÄtersloh, konnte das Finalspiel gegen den ASV Wuppertal erst im Elfmeterschießen für sich entscheiden. Bei einem Sieg im nÄchsten Jahr dürfen die Teams dann den â€žhandgeschnitzten Rheingrafenschild" ihr Eigen nennen. Das auch die Abteilungsleiterin Kindersport, Steffi Timm, zur Turnierleitung zÄhlt, zeigte sich beim letzten Finalspiel, wo durch Ihren Einsatz die F-Jugend der Bavaria Ebersburg mit den AH-Spielern auflaufen durften. Julia KlÄckner (MdL), Dr. Heike Kaster-Meurer (OB Bad Kreuznach), sowie Dr. Bettina Mackeprang (OVST Bad M¼nster) freuten sich bei der Siegerehrung ebenfalls auf die UnterstÄtzung durch die Kids. Der diesjÄhrige Fairnesspreis, ebenfalls ein Wanderpokal, errang die SPVG Versmold. Der Ehrenpreis, gestiftet von Carsten PÄrksen, MdL, ging an den Verein mit dem Ältesten Spieler, dem FV 08 Godesberg. Peter Greupner, feierte am Samstag seinen 80. Geburtstag und nahm zum 50. Mal am AH-Turnier im Salinental teil. Obwohl einige Mannschaften einen akuten Mangel an Nachwuchsspielern beklagen, steht das 69. Turnier in Bad Kreuznach bei der Mehrzahl schon jetzt in ihrem Terminplan 2016. Uwe Eckert und sein Team sind ÄberwÄrtigt von der durchweg positiven Resonanz und streben im nÄchsten Jahr wieder ein grÄŸeres Teilnehmerfeld mit 16 Teams je Altersklasse an. Der Äbliche Muttertagstermin Äberschneidet sich im nÄchsten Jahr mit dem MÄdchen-Hockeyturnier, daher findet das 69. Alte-Herren FuÄball-Turnier um den â€žRheingrafenschild" vom 21. - 22. Mai 2016 statt.